
Der Ausschussvorsitzende erteilt Frau Schwede-Oldehus das Wort, die den Hintergrund der 
Anfrage kurz erläutert. 
 
Herr Erster Stadtrat Hillgruber antwortet, dass es Engpässe und technische Schwierigkeiten 
bei der beauftragten Firma gegeben hätte und die Materie kompliziert sei. Verwaltungsseitig 
sei sehr engagiert alles Erforderliche veranlasst worden. 


